

# Graffiti inverso: publicidad exterior

La innovación juega un papel clave en el desarrollo de soluciones sostenibles y creativas. El graffiti inverso, también conocido como "reverse graffiti", es un ejemplo de cómo los artistas pueden utilizar la innovación para llamar la atención sobre problemas como la suciedad acumulada en las calles. Este arte consiste en eliminar la suciedad de muros o paredes para crear imágenes y mensajes visuales.

Si comparamos con el graffiti tradicional, que utiliza pintura en aerosol o marcadores, el graffiti inverso utiliza diseños al limpiar las superficies, destacando así la suciedad.



Un ejemplo sencillo de graffiti inverso que todos hemos realizado es escribir "lávame" o "wash me" en un carro sucio. Esto señala al dueño del vehículo y lo pone en evidencia, obligándolo a limpiar su vehículo. El graffiti inverso requiere más tiempo, técnica y dedicación. Los artistas suelen utilizar plantillas con dibujos, las colocan sobre la pared y limpian la superficie con agua a presión para crear las imágenes. Los resultados son espectaculares y transmiten mensajes poderosos sobre el estado de las ciudades y la importancia de mantenerlas limpias.

Las empresas han aprovechado este movimiento estampando su publicidad por las calles de la ciudad, generando una nueva táctica de marketing no tan convencional.

# Graffiti inverso: publicidad exterior



16 de abril del 2024

3 min de lectura



Aunque esta noticia sobre el graffiti inverso fue publicada en 2020, su mensaje sigue siendo igual de importante, especialmente durante el mes de la responsabilidad social. Este mes se promueve la importancia de cuidar nuestro entorno y adoptar prácticas sostenibles. El graffiti inverso se alinea con estos objetivos al resaltar la necesidad de mantener nuestro entorno limpio y estéticamente agradables..

Los gobiernos, por lo general, no reconocen el graffiti inverso como arte ni han mostrado comentarios. Sin embargo, no pueden multar a los artistas por limpiar los muros, ya que no es un delito. La respuesta de muchos es limpiar toda la pared para evitar que los ciudadanos se fijen en las áreas sucias. En este sentido, el graffiti inverso siempre tiene un impacto positivo, incitando a las autoridades a mantener las paredes limpias.

Esta forma de arte urbano no solo crea belleza, sino que también impulsa a las comunidades a reflexionar sobre el estado de su entorno y tomar medidas para mejorarlo.

